はな通信

HANA TSUUSHIN

社会福祉法人 三幸福祉会 地域密着型通所介護 清華苑デイサービスセンター 広報紙

2025

今月のベストショット

無病息災・家内安全





(生活相談員 藤原亮太)

新年の始まりに欠かせない行事の一てはいかがでしょうか。
新年の始まりに欠かせない行事の一方の意味についてじっくり読み解いてみお告げ、つまりメッセージなので、おお告げ、つまりメッセージなので、おお告げ、つまりメッセージなので、おお告げ、つまりメッセージなので、おお告げ、つまりよッセージなので、おお告げ、つまります。引いた際は、どんずかくじを引く前にお祈りすることが大お告げ、つまりよッセージなので、おお告げ、つまりよッセージなので、おお告げ、つまりよッセージなので、おお告げ、つまりよッセージなので、おお告げ、つまりよッセージなので、おお告げ、つまりよッセージなので、おお告げ、つまります。

温泉週間

10日(月)より1週間



園児にプレゼント! おもちゃ作り

3日(月)、22日(土) 14:00~



訪問美容

26日(水)

料金

カット: 2,500円 カラー: 4,400円 ご希望の方は事前に お申込みください。



師範の書道教室

18日(火)10:00



喫茶外出

年の始まりに

4日(火) 5日(水) 7日(金) 17日(月) 20日(木) 22日(土)





皆さまいかがお過ごしでしょう が心も体も温まる毎日を過ごし、 おでんをしたりと、寒い時期です 喫茶外出に行ったりデイ菜園で収 穫できた大根を使用し調理レクで 寒さが厳しい日が続きますが、 一月は恒例の初詣に行ったり、

ださい。来月も皆さまとお会いで いただけるよう、スタッフー同努 きるのを楽しみにしております。 めてまいります。 体調管理には十分お気をつけく 寒さに負けず、元気に過ごして (生活相談員 藤原亮太)

